

PARROQUIA DE CRISTO REY

XXIVª SEMANA DEL TIEMPO ORDINARIO: Is 35, 50,
5-10; Sal 114; Sant 2, 14-18 Mc 8, 27-35
PÁGINA WEB: www.parroquiacruzorey.net



Plaza Barrio Vidal 10-11, 1º B – Tfno.: 923 12 15 96 - 639821331 - **15 de Septiembre de 2024**

<< PERDER LA VIDA POR EL EVANGELIO >>



"El que quiera venirse conmigo, que se niegue a sí mismo, que cargue con su cruz y me siga. Mirad, el que quiera salvar su vida la perderá; pero el que pierda su vida por el Evangelio la salvará"

He

aquí el programa de vida que el Señor nos presenta para este nuevo Curso Pastoral 2024-2025: ¡PERDER LA VIDA POR EL EVANGELIO! o lo que es lo mismo: ¡CARGAR CON NUESTRA CRUZ DE CADA DÍA, NEGÁNDONOS A NOSOTROS MISMOS Y SEGUIR A JESÚS! No hay otra forma de seguir a Jesús más que a través del camino de la cruz. Esto es lo que les explicaba con toda claridad Jesús a sus discípulos en Cesarea de Felipe que "el Hijo del hombre tiene que padecer mucho; tiene que ser condenado, ser ejecutado y resucitar a los tres días". El camino de Jesús pasa por el rechazo, el fracaso, la pasión, su muerte y resurrección pero Él se sabe en manos de Dios: "Mi Señor me ayudaba, por eso no quedaba confundido; por eso ofrecí el rostro como pedernal, y sé que no quedaré avergonzado. Tengo cerca a mi abogado, mi Señor me ayuda". Sí, Jesús sabe que la voluntad del Padre para Él pasa por abrazarse a la cruz, que le espera el sufrimiento, el dolor y la muerte y va hacia ella con el rostro descubierto como un cordero llevado al matadero tal y como lo había profetizado Isaías en las Escrituras: "No tenía apariencia ni presencia;

le vimos y no tenía aspecto que pudiéramos estimar. Despreciable y desecho de los hombres, varón de dolores y sabedor de dolencias, como uno ante quien se oculta el rostro, despreciable, y lo le tuvimos en cuenta. ¡Y con todo eran nuestras dolencias las que él llevaba y nuestros dolores los que soportaba. Como un cordero al degüello era llevado y como oveja que ante los que la trasquilan está muda, tampoco él abrió la boca". Sí, Jesús es el Siervo de Dios y con su vida, pasión, muerte y resurrección muestra el "paradigma de lo humano": llegamos a ser hombres de verdad cuando vivimos con el "espíritu de siervos", como Jesús. Así lo descubrió el mártir San Ignacio de Antioquia quien contemplando el desenlace final de su existencia (sería echado a los leones del Coliseo para ser comido por ellos), escribía a la Comunidad de Esmirna así: "Escribo a todas las Iglesias y anuncio a todos que voluntariamente muero por Dios si vosotros no lo impedís. Os ruego que no tengáis para mí una benevolencia inoportuna. **Dejadme ser pasto de las fieras por medio de las cuales podré alcanzar a Dios. Soy trigo de Dios que ha de ser molido por los dientes de las fieras para ser presentado como pan puro de Cristo. Cuando mi cuerpo haya desaparecido de este mundo, entonces seré verdadero discípulo de Jesucristo. Haced súplicas a Cristo por mí, que por este medio me vuelva una hostia para Dios. [...]**

Ser discípulos de Jesús hoy, es estar dispuestos a vivir, sufrir y morir como Él. No está el discípulo por encima de su Maestro, si Jesús ha sido rechazado, maltratado y martirizado, el destino de sus seguidores está escrito y diseñado. **La Cruz es el distintivo de todo cristiano** y la Cruz es el camino de la abnegación de uno mismo para vivir no más del "Yo" sino en el "Tú" que abraza a Dios y a cada uno de los hombres como hermanos.



EL CAMPANARIO

ANTE EL NUEVO CURSO PASTORAL 2024-2025

“Calentemos el corazón”, el vicario de pastoral invita a participar en la XVI Semana de Pastoral

Andrés González anima a la comunidad diocesana de Salamanca a unirse a las jornadas de inicio del curso pastoral 2024-2025 del 22 al 29 de septiembre, bajo el lema: “Se llenaron de alegría al ver al Señor” (Jn 20,20)



Nuestro Vicario de Pastoral, **Andrés González Buenadicha**, nos invita a la comunidad diocesana a participar en la **XVI Semana de**

Pastoral, que se celebrará del **22 al 29 de septiembre** bajo el lema **“Se llenaron de alegría al ver al Señor”** (Jn 20,20). Un espacio de encuentro, diálogo, reflexión y convivencia donde sacerdotes, religiosos y laicos se reunirán en torno al obispo para inaugurar el **nuevo curso pastoral 2024-2025 con esperanza**.

A través de un **vídeo-mensaje**, González Buenadicha señala la relevancia de este evento, que marcará el inicio de la actividad pastoral en la diócesis. En los próximos días, las parroquias, cofradías, movimientos y conventos de la diócesis recibirán un folleto con información detallada sobre las actividades programadas.

La **XVI Semana de Pastoral se iniciará el 22 de septiembre** con una jornada especial para los sacerdotes y que se llevará a cabo en Toro (Zamora). A partir del **26 de septiembre**, se desarrollará el grueso de la semana con actos destinados a toda la comunidad diocesana.

El vicario hace un llamado a todos para que “abráis vuestras agendas de papel o de Google y **reservéis los días comprendidos entre el 26 y el 29 de septiembre** para participar en esta nueva Semana de Pastoral”. Además, anuncia que la próxima semana se compartirá un nuevo vídeo donde explicará más detalles sobre el contenido y los momentos destacados de esta nueva edición.

INSTRUMENTUM LABORIS (SÍNODO 2024)

En el capítulo de las **RELACIONES** nos encontramos con la mejor fundamentación de la praxis del Camino Neocatecumenal al decir explícitamente que **“el itinerario de iniciación cristiana de adultos es un contexto privilegiado para comprender la vida sinodal de la Iglesia**. Pone de relieve su origen y su fundamento: las relaciones que unen y distinguen a las tres Personas divinas. Con los dones bautismales, el Espíritu Santo nos conforma a imagen de Cristo, sacerdote, profeta y rey, nos hace miembros de su cuerpo, que es la Iglesia, y nos convierte en hijos del único Padre. Recibimos así la llamada a la misión y a la corresponsabilidad de lo que nos une en la Iglesia, una y única. Esos dones tienen una orientación triple e indivisible: personal, comunitaria y misionera. **Permiten y comprometen a cada bautizado, hombre o mujer, en la construcción de relaciones fraternas en su propia comunidad eclesial, en la búsqueda de una comunión cada vez más visible y profunda con todos los que comparten el mismo Bautismo y en la proclamación y testimonio del Evangelio”** (n. 23). ¡Más aún, en el n. 24 se describe la praxis neocatecumenal tal y como viene sostenida por el Trípode del Camino!: **“Esta aventura comienza con la escucha de la Palabra de Dios, gracias a la cual el catecúmeno entra progresivamente en el seguimiento de Cristo Jesús**. El bautismo está al servicio del dinamismo de la semejanza, razón por la cual no es una acción puntual, encerrada en el momento de su celebración, sino un don que debe ser confirmado, alimentado y puesto en práctica mediante el compromiso de conversión, el servicio a la misión y la participación en la vida comunitaria”.

NOTICIAS DE NUESTRA PARROQUIA

+ **COMUNIDADES NEOCATECUMENALES:** Con la Celebración comunitaria de la Penitencia el día 11 hemos iniciado el nuevo Curso Pastoral 2024/2025. Cada Comunidad, caminará apoyada en el Trípode (**Palabra – Eucaristía - Convivencia**) en los días y horarios establecidos durante la semana.

+ **PLAZO DE INSCRIPCIÓN PARA LA CATEQUESIS:** Del **15 al 29 de Septiembre** abrimos el plazo para inscribir a vuestros hijos para la Catequesis. **¡Lo podéis hacer en la Sacristía media hora antes de la Misa de las 20h los martes, jueves y sábado y los domingos media hora antes de la Misa de las 11h!**